



Osterhasen-Übergabe vor dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

17.04.2020 13:17 CEST

Harley-Davidson-Händler spenden Schokoosterhasen

Seit sieben Jahren bietet Harley-Davidson Schokoosterhasen in ganz besonderen Varianten an und jedes Jahr sehen sie anders aus. Die Meister-Lampe-Hohlfiguren erfreuen sich so größter Beliebtheit bei den Harley-Davidson-Fans. Die 2020er-Edition ist weiblich, trägt eine Jeans im gut abgetragenen Look, dazu ein Skull-Top unter der Harley-Lederjacke und hat Lippenstift sowie Nagellack im fetzigen Harley-Orange aufgelegt.

Da Ostern 2020 aber anders verlief als je zuvor, haben sich zahlreiche Harley-Davidson-Vertragshändler entschieden, ihre Vorräte an Schokohäsinnen zu spenden. Freuen durften sich Krankenhäuser, Kindergärten, -horte, -heime und -hospize in der ganzen Republik.

Auch das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig war dabei. Im firmeneigenen Wagen wurden über 40 Harley-Davidson-Häsinnen ins Bärenherz gefahren.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese süßen Gaben bei der Thomas Heavy Metal Bikes Leipzig GmbH. Kinder, Eltern und das Pflorgeteam haben uns sehr über diese gelungene Überraschung gefreut.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de